
 

ATA 02/2021- ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DE CURSO DE 

BACHARELADO EM FARMÁCIA 

 

No dia 26 de janeiro de 2021, às 13:15 horas, VIAS TEAMS, reuniu-se o Conselho do 

Curso de Farmácia, a presidente do conselho do curso, Ana Lucila dos Santos Costa, 

iniciou a reunião saudando os presentes. A presidente, que também preside o NDE do 

curso, informando o andamento dos trabalhos de organização documental e atividades do 

curso dentre os quais regulamentos, projeto pedagógico do curso, calendários de 

atividades, os quais foram apreciados pelos presentes e aprovados. Passou-se a discutir 

os fluxos de aprovação de processos acadêmicos diversos tais como: convalidação de 

disciplinas, atribuição de atividades complementares, o ingresso no curso e 

principalmente o ingresso de portadores de diplomas. Após deliberação dos critérios do 

fluxo, constantes no regulamento já aprovado, as sugestões foram colocadas em votação 

e as que obtiveram maioria foram aprovadas. A coordenadora Ana Lucila dos Santos 

Costa logo em seguida iniciou a pauta. A mesma informou que houve prorrogação do 

prazo até o fim do ano de 2021 com relação à curricularização da extensão, de acordo 

com a Resolução Nº 7 de 18 de dezembro de 2018. O que “estabelece as Diretrizes para 

a Extensão na Educação Superior Brasileira e regimenta o disposto na Meta 12.7 da Lei 

nº 13.005/2014, que aprova o Plano Nacional de Educação - PNE 2014-2024” (ABMES, 

2020). De acordo com o REGULAMENTO INSTITUCIONAL DA 

CURRICULARIZAÇÃO DA EXTENSÃO NOS CURSOS DE GRADUAÇÃO DO 

UNIRIOS (PRESENCIAIS E A DISTÂNCIA), no “Art. 2º As atividades de extensão 

devem compor, no mínimo, 10% (dez por cento) da carga horária total dos cursos de 

graduação (Presencial e a Distância), as quais deverão fazer parte da matriz e do histórico 

escolar.  § 1°. Entende-se por carga horária total a soma das horas, unidades curriculares 

e componentes curriculares, tais como atividades complementares, estágio curricular 

supervisionado, Trabalho de Conclusão de Curso (quando houver), e outros previstos no 

PPC de cada curso de graduação. A mesma explicou o projeto da curricularização da 

extensão e explanou quais disciplinas terão carga horária de extensão. Segundo a 

coordenadora. Terminado este assunto a coordenadora iniciou um debate sobre o ensino 

híbrido. A professora Kaline Catiely Campos Silva falou sobre o decreto que impede o 



 

retorno das aulas presenciais por 90 dias. Ela frisou que o retorno será gradativo e que 

será realizado de acordo com o protocolo de biossegurança do UniRios. Sem mais a tratar, 

foi encerrada a reunião. Participaram da presente reunião os docentes Rafaell Batista 

Pereira, Kaline Catiely Campos Silva, Ricardo Marques Nogueira Filho, Sabrine 

Canonici Macário de Carvalho Ysnaia Poliana Holanda Colombo, e Chela Barros 

Nascimento neste ato representando os administrativos, conforme previsão do 

regulamento., para constar, lavrou-se a presente ata que, lida e achada conforme, vai 

assinada pelo presidente, conselheiros e demais presentes. Paulo Afonso, dia 27 de 26 de 

janeiro de 2021. 

 

 


